

Die Vorsitzende des Vereins Frau Birgit Rutz stellte mit Hilfe einer PowerPoint-Präsentation die Arbeit des Vereins sehr ausführlich und eingehend dar. Die Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigefügt.

Alle Fraktionen sprachen in ihren kurzen Wortbeiträgen Frau Rutz für die Vorstellung des Vereins und dessen außerordentliche Arbeit ihren tiefempfundenen Dank und allerhöchsten Respekt aus. Alle Nach- und Verständnisfragen wurden von Frau Rutz eingehend beantwortet.

Zum Abschluss bat Frau Bergmann-Gries die Ausschussmitglieder dieses Thema, den Verein und dessen Arbeit bei sich jeder bietenden Gelegenheit zu kommunizieren, um somit potentielle Mitglieder und Förderer für dieses Thema zu sensibilisieren und zu gewinnen. Dies würde ihres Erachtens nach dazu beitragen, dem Verein eine sichere finanzielle Basis zu eröffnen. Gleichzeitig unterbreitete sie den Vorschlag an die Verwaltung, die Stadtwerke anzusprechen, ob von dortiger Stelle eine evtl. Förderung oder Spende möglich wäre.

Herr Doğan sagte dies zu.